

UD-CGT ■ Les négociations sur la pénibilité au travail toujours en cours

Le ras-le-bol des travailleurs

Cela fait trois ans que des négociations sont en cours, sur la pénibilité au travail. L'UD-CGT de la Creuse s'élève contre « ce mouton à cinq pattes ».

Bernard Gilles

bernard.gilles@centrefrance.com

Cela fait maintenant trois ans que des négociations sont en cours, concernant la pénibilité au travail, entre organisations, syndicales et patronales.

Pour exprimer son ras-le-bol, la CGT a décidé d'organiser diverses manifestations, ce mardi, dans diverses villes en France.

Dans la Creuse, cette action a pris la forme d'une conférence de presse, organisée par Patrice Auclair, secrétaire général de la CGT, entouré de Raymond Aumaréchal et Philippe Richert de l'UD.

Et d'expliquer qu'il faudrait « être vraiment le



TRAVAIL. L'UD-CGT de la Creuse dénonce les négociations toujours en cours. STÉPHANE LEFÈVRE

mouton à cinq pattes pour pouvoir bénéficier du dispositif proposé. Il sera en effet ouvert aux salariés ayant accompli, tout à la fois, 40 ans d'activité, 30 ans d'exposition aux facteurs de pénibilité, ou

10 ans en cumulant trois des critères de pénibilité ».

Ainsi, pour l'UD-CGT, « le patronat parle en vérité de temps partiel, pas de départ à la retraite anticipée lié à la pénibilité au travail ».

Pour la CGT, « ces propositions frisent tout simplement l'immoralité et l'irresponsabilité ». Et des actions vont être engagées, notamment une manifestation, pour les salaires, le 29 mars, à Guéret. ■